

RAPPORT DE PARTICIPATION A UNE CONFERENCE

DANS LE CADRE DE LA BOURSE IAHS SYSTA

Conférence : 4^{ème} conférence internationale sur « Hydrologie des Grands Fleuves Africains » du 13 au 20 novembre 2021, Cotonou, Bénin

Nom : AKPATAKU

Prénoms : Kossitse Venyo

Adresse actuelle : Université de Kara, Faculté de Sciences et Techniques, Département de Chimie, BP 404, Kara, Togo. avenyo@gmail.com / akossiv@gmail.com

Rapport :

Ma participation à la 4^{ème} conférence internationale sur « L'Hydrologie des Grands Fleuves Africains » du 13 au 20 novembre 2021, Cotonou, Bénin, m'a permis de présenter nos résultats de recherche (<https://doi.org/10.5194/piahs-98-1-2021>) à une audience d'experts internationaux dans un cadre d'échanges et de renforcement des capacités scientifiques. Des collaborations scientifiques ont été établies et j'ai pu appréhender les innovations à apporter dans mes activités de jeune enseignant-chercheur d'après les avancées scientifiques dans les domaines d'hydrologie appliquée et environnement. J'ai aussi renforcé mes capacités d'organisation grâce à ma contribution à la préparation des activités de formation des jeunes chercheurs en début de carrière. J'exprime ici toute ma gratitude aux organisateurs de la conférence et à l'Association Internationale des Sciences Hydrologiques (AISH) pour leur soutien financier à travers le programme de bourse de voyage pour jeunes scientifiques (SYSTA) afin de participer à la conférence et à diverses formations.

Report:

My participation in the 4th International Conference on "Hydrology of the Great African Rivers" from 13 to 20 November 2021, Cotonou, Benin, allowed me to present our research results (<https://doi.org/10.5194/piahs-98-1-2021>) to an audience of international experts in a framework of exchanges and scientific capacity building. Scientific collaborations were established and I was able to understand the innovations to be brought in my activities of young lecturer-researcher according to the scientific advances in the fields of applied hydrology and environment. I have also strengthened my organizational skills through my contribution to the preparation of training activities for young researchers at the beginning of their careers (<https://younghs.com/category/iahs/>). I would like to express my gratitude to the conference organizers and the International Association of Hydrological Sciences (IAHS) for their financial support through the Young Scientists Travel Grant Program (SYSTA) to participate in the conference and various training activities.





